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Die Evolution von Bill Gates 

 

Die Welt rast mit hoher Geschwindigkeit auf die Trübsalzeit zu, da die „Bill and 

Melinda Gates Foundation“ und das Privatunternehmen für die Entwicklung und 

Zulassung von geistigem Eigentum „Intellectual Ventures“ Millionen in die 

Entwicklung einer implantierbaren Quantenpunkt-Mikronadel-Impfstoffmarke mit 

Datenspeicherung investiert hat, die über ein Enzym namens LUCIFERASE  

funktioniert! Die Gavi,_die_Impfallianz, sowie die Firmen „Trust Stamp“ und 

„Mastercard“ haben sich zusammengeschlossen, um einen Impfpass, eine 

einzigartige Identifikation und ein Zahlungssystem miteinander zu kombinieren, 

wozu die gesamte Weltbevölkerung gedrängt werden soll! 

 

„The Telegraph“ hat am 27. Januar 2021 einen Bericht darüber veröffentlicht, dass 

das globalistische Institut von Tony Blair „Tony Blair Institute“ (TBI) die britische 

Regierung dazu aufgefordert hat, "die Schaffung eines globalen Covid-19-

Reisepasses als Schlüsselpunkt auf die G7-Agenda zu setzen". 

(https://www.telegraph.co.uk/global-health/science-and-disease/exclusive-tony-blair-calls-boris-

johnson-lead-drive-global-vaccine/). In einem Interview mit dem „Telegraph“ erklärte der 

irakische Kriegsarchitekt selbst, dass Impfpässe "unvermeidlich" seien und dass die 

britische Regierung unter ihrer "günstigen" G7-Präsidentschaft "die Initiative 

ergreifen" und einen "kritischen ersten Schritt" in Richtung einer globalen Annahme 

dieses Plans durchführen müsse. Der nächste G7-Gipfel findet im Juni 2021 in 

Cornwall/Großbritannien statt.   

 

Die „Virtual Expo 2021“ 

 

Im Rahmen dieser virtuellen Ausstellung, die vom 25.-26. Mai 2021 stattfindet, wird 

es auch eine wissenschaftliche Konferenz zum Thema „Digitaler 

Gesundheitspass'“ geben. Dazu heißt es in der Ankündigung: 

 

„In der Tat wird die Standardisierung der Schlüssel zur Masseneinführung digitaler 

Gesundheitspässe sein, und das „Forum Train Europe“ (FTE = die Rahmen-

Organisation für Koordination der internationalen Reise- und 

Güterverkehrsbedingungen im europäischen Schienenverkehr) ist bestrebt, die 

Diskussion voranzutreiben. Daher werden wir auf der kommenden Virtual Expo 



2021 ein spezielles Symposium für digitale Gesundheitspässe veranstalten, auf 

dem Branchenverbände, Fluggesellschaften, Flughäfen und Technologiepartner 

zusammenkommen, um die Potenziale für die sichere und einheitliche Einführung 

dieser Technologie zu erörtern.“ 
 
Dem wahrscheinlichen Ergebnis dieser Konferenz griff Angela Merkel am 2. Februar 

2021 schon einmal vor, indem sie bei einem „ARD“-Interview unter dem Motto 

„Farbe bekennen“ sagte: 
 

„Wenn wir später sehr vielen Menschen ein Angebot gemacht haben können zum 

Impfen, und dann sagen manche Menschen: 'Wir haben ja keine Impfpflicht', dann 

sagen manche Menschen, jetzt möchte ich nicht geimpft werden, dann muss man 

vielleicht schon solche Unterschiede machen und sagen, 'Okay, wer das nicht 

möchte, der kann vielleicht auch bestimmte Dinge nicht machen'.“ 

 

Dieses Symposium wird – was für ein „Zufall“ und wie praktisch – genau zur Zeit des 

Weltwirtschaftsforum-Gipfels abgehalten, der unter dem Motto „The Great Reset in 

der Corona-Krise“ geplant ist. Dieses hochkarätige Treffen, an dem Führungskräfte 

aus Regierung, Finanzen und Wirtschaft teilnehmen, findet vom 25. bis 28. Mai 2021 

im asiatischen Finanzzentrum von Singapur statt! Optimaler kann es nicht sein! 

 

Berichten zufolge arbeiten Gesundheits- und Technologie-Giganten wie „Microsoft“, 

die „Mayo Clinic“ und „Oracle“ schon an einem digitalen Impfpass. Die Europäische 

Union hat bereits angekündigt, Impfpässe „anzuerkennen“, und prüft aktiv 

Vorschläge, um sie allen geimpften Personen auszustellen. Auf Blockchain basierte 

digitale Pässe mit dem COVID-19-Test- und Impfstatus eines Reisenden soll es ab 

Februar 2021 geben. Alan Murray Hayden - Leiter der Abteilung für Flughafen-, 

Passagier- und Sicherheitsprodukte bei der International_Air_Transport_Association 

(IATA = Internationale Luftverkehrs-Vereinigung) - lobte den Einsatz der 

„leistungsstarken“ Blockchain-Technologie in diesem Programm! Passagieren der 

„Etihad“-Fluggesellschaft, die von Abu Dhabi in den Vereinigten Arabischen 

Emiraten abfliegen, werden die Ersten sein, denen im ersten Quartal 2021 erstmals 

die Nutzung der digitalen Pässe angeboten wird. 

 

Der dritte jüdische Tempel 

 

Alles ist schon bereit für den Bau des dritten jüdischen Tempels in Jerusalem, 

einschließlich der Priester selbst, die darin dienen werden. Die Zerstörung von 

Damaskus (Jesaja 17) ist wie ein Kompass, der auf die Erfüllung der Prophetie in 

Hesekiel 38 zeigt. Wir wissen, dass nach den Worten von Pastor J.D. Farag das 

Gummiband Jesaja 17 kurz vor dem Zerreißen steht! Er sagte: 

 

„Der Iran wartet auf eine Gelegenheit, Israel anzugreifen - zuerst indem er schon 



seine Stellvertreter entsandte (Jesaja 17). Er wird dann selbst die vollständige 

Invasion zusammen mit Russland und der Türkei durchführen. (Hesekiel 38/39). 

Israel hat die Bombenanschläge auf iranische Gruppen in Syrien verstärkt. Und der 

einzige Grund, warum der Iran das Heilige Land bisher noch nicht angegriffen hat, 

war die Angst vor der Unterstützung Israels durch die USA. Diese Angst ist jetzt mit 

einer Biden-Administration unbegründet!“ 

 

Dazu sagte der israelische Verteidigungsminister im Januar 2021: 

 

„Es kann sein, dass der Iran nur noch Monate oder sogar Wochen von der 

Atombombe entfernt ist.“ 

 

• Mörderische Hornissen 

• Massive Waldbrände 

• Plötzlich vermehrte UFO-Sichtungen 

• Anarchien 

• Hurrikans 

• Aufstände 

• Terrorismus 

• Globalismus 

• Die Abraham Abkommen, als historische Friedensinitiative im Nahen Osten 

 

all diese Ereignisse pflastern den Weg zu „The Great Reset“. Alles ist bereit, damit der 

Antichrist auf der Weltbühne erscheinen kann, um „Ordnung aus Chaos“ - oder wie 

ich es nenne „Ordnung aus der Unordnung“ - zu bringen! 

 

Wie wir wissen, nehmen Geburtsschmerzen (insbesondere gegen Ende) weder an 

Häufigkeit noch an Schwere ab. Die Beschleunigungsrate bei den gegenwärtigen 

Ereignissen ist ebenfalls absolut atemberaubend. Es gibt  einen unerbittlichen Schub 

bei „prophetischen Kontraktionen“, der von Minute zu Minute an Häufigkeit und 

Intensität zunimmt! Ein Rückblick auf die letzten zwölf Monate zeigt dies sehr 

deutlich auf. 

 

Es gab eine Zeit, in der die Pandemie, die Ausgangssperren, die Gesichtsmasken usw. 

zunächst völlig seltsam und surreal wirkten und daraufhin die US-Wahlen erfolgten. 

Die  „Einweihung“ von Joe Biden, an der niemand teilnahm, war von Militär, Zäunen 

und Stacheldraht umgeben. 

 

Ein Beispiel dafür, wie ich in den letzten 12 Monaten aus dem „Koma“ aufgewacht 

bin und die Welt so gesehen habe, wie sie jetzt ist, möchte ich hier gerne aufzeigen: 

 

• Massenschließungen 



• Arbeitslosigkeit 

• Sportveranstaltungen ohne Fans 

• Soziale Distanzierung 

• Gesichtsmasken 

• Kirchen und Gemeinden, denen die Gottesdienste verboten werden 

• Geschlossene Restaurants 

• Verhaftungen wegen Geburtstagsfeiern oder abgehaltener Bibelstudien 

• Massenimpfungen 

• Covid-Ausweise, die nötig sind, um überhaupt noch reisen oder arbeiten zu 

können   

 

Und all dies in einem so kurzen Zeitraum! Das alles kann nur eine einzige Sache zur 

Folge haben: Die 7-jährigeTrübsalsalzeit. Darauf läuft alles letztendlich hinaus, was 

wir heute sehen, das heißt alle Zeichen gehen in  diese eine Richtung. Es ist wie bei 

allen Endzeit-Zeichen, die sich zu einem Trichter verdichten und ihre endgültige 

Manifestation in der Trübsal finden. Das Weltwirtschaftsforum ist ausschlaggebend 

für diesen globalistischen Vorstoß, den wir gerade beobachten. Das „große 

Zurücksetzen“ steht unmittelbar bevor, aber auch unsere gesegnete Hoffnung, von 

der Paulus gegenüber Titus gesagt hat, dass dieser es Anderen vermitteln soll! 

 

Titusbrief Kapitel 2, Verse 11-14 

11 Denn erschienen (offenbar geworden) ist die Gnade Gottes, die allen Menschen 

das Heil bringt, 12 indem sie uns dazu erzieht, dem gottlosen Wesen und den 

weltlichen Begierden abzusagen und besonnen, gerecht und gottselig (schon) in 

der gegenwärtigen Weltzeit zu leben, 13 indem wir dabei auf unser SELIGES 

HOFFNUNGSGUT und auf das Erscheinen der Herrlichkeit des großen Gottes und 

unseres Retters (Heilands) Christus Jesus warten, 14 Der Sich Selbst für uns 

dahingegeben hat, um uns von aller Gesetzlosigkeit zu erlösen und Sich ein reines 

Volk zum Eigentum zu schaffen, das eifrig auf gute Werke bedacht ist (2.Mose 19,5; 

5.Mose 14,2). 

 

Die Entrückung der Gemeinde von Jesus Christus 

 

1.Thessalonicherbrief Kapitel 4, Verse 13-18 

13 Wir wollen euch aber, liebe Brüder, über die Entschlafenen (eig. die 

Schlafenden) nicht im Unklaren lassen, damit ihr nicht betrübt zu sein braucht wie 

die Anderen, die keine Hoffnung haben. 14 Denn so gewiss wir glauben, dass Jesus 

gestorben und auferstanden ist, ebenso gewiss wird Gott auch die Entschlafenen 

durch Jesus mit Ihm zusammen (den gleichen Weg) führen. 15 Denn das sagen wir 

euch aufgrund eines Wortes des HERRN: Wir, die wir leben, die wir bis zur Ankunft 

(Wiederkunft) des HERRN übrigbleiben, werden vor den Entschlafenen nichts 

voraushaben. 16 Denn der HERR Selbst wird, sobald Sein Weckruf ergeht, sobald 



die Stimme des Engelfürsten erschallt und die Posaune Gottes ertönt, vom Himmel 

herabkommen, und die Toten in Christus (die in Christus Verstorbenen) werden 

zuerst auferstehen; 17 darauf werden wir, die wir noch leben und übriggeblieben 

sind, zusammen mit ihnen auf Wolken dem HERRN entgegen in die Luft entrückt 

werden; und alsdann werden wir allezeit (immer) mit dem HERRN vereinigt sein. 

18 So tröstet euch also untereinander mit diesen Worten! 

 

Die Dinge bewegen sich in einem unglaublich intensiven Tempo. Das nächste Ereignis 

auf Gottes prophetischem Kalander ist die Entrückung der Gemeinde von Jesus 

Christus! Dazu lesen wir in 

 

1.Thessalonicher Kapitel 5, Vers 3 

Wenn sie (die Kinder der Nacht) sagen: »Jetzt herrscht Friede und Sicherheit«, 

(gerade) dann überfällt sie das Verderben plötzlich wie die Wehen eine 

schwangere Frau, und sie werden sicherlich nicht entrinnen.“ 

 

Ich habe schon immer daran geglaubt, dass die Entrückung der Gemeinde von Jesus 

Christus der ultimative Auslöser sein wird, der Dominostein, der die Welt 

zusammenfallen lassen wird! 

 

Ich möchte die Essenz dieses Artikels mit diesen Zeilen dokumentieren: Für den 

Gläubigen endet diese Krise in Hochstimmung mit der Entrückung! Für den 

Ungläubigen endet sie mit dem Zorn Gottes in der 7-jährigen Trübsalzeit! 

 

Heute heißt es: Ohne Impfung keine Flugreise! 

Sehr bald wird es heißen: Ohne „Malzeichen des Tieres“ kein Kaufen und 

Verkaufen! 

 

Die Bibel, das Wort Gottes, sagt, dass eine Zeit kommen wird, in der ein globaler 

Diktator von jedem auf der Erde verlangt, dass er ein Zeichen auf der rechten Hand 

(am rechten Arm) oder auf der Stirn annehmen soll. Ohne dieses Zeichen werden die 

Menschen auf der Welt dann nichts mehr kaufen oder verkaufen können. 

 

 

Offenbarung Kapitel 13, Verse 16-18 

16 Weiter bringt es (das Tier aus der Erde; der falsche Prophet) alle, die Kleinen wie 

die Großen, die Reichen wie die Armen, die Freien wie die Sklaven, dazu, sich ein 

Malzeichen an ihrer rechten Hand (an ihrem rechten Arm) oder an ihrer Stirn 

anzubringen, 17 und niemand soll etwas kaufen oder verkaufen dürfen, der nicht 

das Malzeichen an sich trägt, nämlich den Namen des Tieres oder die Zahl (den 

Zahlenwert) seines Namens. 18 Hier kann sich wahre Klugheit (Weisheit) zeigen. 

Wer Verstand besitzt, rechne die Zahl des Tieres aus; sie ist nämlich die Zahl eines 



Menschen(namens), und seine Zahl ist sechshundertsechsundsechzig. 

 

Die Entrückung und die Feigenbaum-Generation 

 

Der Schlüssel, der den letzten Countdown freigeschaltet hat: Die wundersame 

Wiedergeburt Israels als Nation. 

 

Jesaja Kapitel 66, Vers 8 

Wer hat so etwas je gehört, wer dergleichen je gesehen? Kann denn ein Land an 

einem einzigen Tage ins Dasein gerufen oder ein Volk mit einem Mal geboren 

werden? Und doch ist Zion in Wehen gekommen und hat zugleich auch ihre Kinder 

geboren. 

 

Diese Wiedergeburt erfolgte am 14.Mai 1948. 

 

Dazu sagte Jesus Christus:   

 

Matthäus Kapitel 24, Verse 32-36 

32 „Vom Feigenbaum aber mögt ihr das Gleichnis lernen (entnehmen): Sobald 

seine Zweige saftig werden und Blätter hervorwachsen, so erkennt ihr daran, dass 

der Sommer nahe ist. 33 So auch ihr: Wenn ihr dies alles seht, so erkennet daran, 

dass es (Er, der Menschensohn) nahe vor der Tür steht. 34 Wahrlich ICH sage euch: 

Dieses Geschlecht wird nicht vergehen, bis dies alles geschieht. 35 Himmel und 

Erde werden vergehen, Meine Worte aber werden nimmermehr vergehen. 36 Von 

jenem Tage aber und von jener Stunde hat niemand Kenntnis, auch die Engel im 

Himmel nicht, auch der Sohn nicht, sondern ganz allein der Vater.“ 

 

Hin und wieder werde ich von einem Leser gefragt, weshalb ich glaube, dass wir 

diese letzte Generation sind. Meine Antwort darauf ist ganz einfach: Es gibt 

inzwischen einfach zu viele biblische Prophezeiungen, die sich in unserer Generation 

erfüllt haben, um da noch von „puren Zufällen“ zu reden. 

 

In der Tat glaube ich, dass die Bibel sehr deutlich macht, dass, nachdem Israel erst 

einmal zu einer Nation geworden ist, die Generation, die das erlebt hat, nicht 

vergeht, ehe sie die Wiederkunft von Jesus Christus auf die Erde sehen wird. 

 

Die Endzeit-Zeichen 

 

Jesus Christus zählte sie auf die Frage Seiner Jünger auf: 

 

Matthäus Kapitel 24, Verse 4-30 

4 Jesus antwortete ihnen: „Sehet euch vor, dass niemand euch irreführe! 5 Denn 



viele werden unter Meinem Namen kommen und behaupten: ›Ich bin der 

(wiederkehrende) Christus‹, und werden viele irreführen. 6 Ihr werdet ferner von 

Kriegen und Kriegsgerüchten hören: Gebt Acht, lasst euch dadurch nicht 

erschrecken! Denn das muss so kommen, ist aber noch nicht das Ende. 7 Denn ein 

Volk wird sich gegen das andere erheben und ein Reich gegen das andere (Jes 

19,2); auch Hungersnöte werden eintreten und Erdbeben hier und da stattfinden; 8 

dies alles ist aber erst der Anfang der Wehen (der Nöte; der Leiden).« 9 »Hierauf 

wird man schwere Drangsale über euch bringen und euch töten, und ihr werdet 

allen Völkern um Meines Namens willen verhasst sein. 10 Alsdann werden viele 

Anstoß nehmen (am wahren Glauben irre werden) und sich einander ausliefern 

(verraten) und einander hassen. 11 Auch falsche Propheten werden in großer Zahl 

auftreten und viele irreführen; 12 und weil die Gesetzlosigkeit überhand nimmt, 

wird die Liebe in den meisten erkalten; 13 wer jedoch bis ans Ende ausharrt, der 

wird gerettet werden. 14 Und diese Heilsbotschaft vom Reich wird auf dem ganzen 

Erdkreis allen Völkern zum Zeugnis gepredigt werden, und dann wird das Ende 

kommen.« 15 »Wenn ihr nun den Gräuel der Verwüstung (Entweihung), der vom 

Propheten Daniel angesagt worden ist (Dan 9,27; 11,31; 12,11), an heiliger Stätte 

stehen seht – der Leser merke auf! –, 16 dann sollen die (Gläubigen), die in Judäa 

sind, ins Gebirge fliehen! 17 Wer sich alsdann auf dem Dach befindet, steige nicht 

erst noch hinab (ins Haus), um seine Habseligkeiten aus dem Hause zu holen; 18 

und wer auf dem Felde weilt, kehre nicht zurück, um sich noch seinen Mantel zu 

holen. 19 Wehe aber den Frauen, die guter Hoffnung sind, und denen, die ein Kind 

in jenen Tagen zu nähren haben! 20 Betet nur, dass eure Flucht nicht in den Winter 

oder auf den Sabbat falle! 21 Denn es wird alsdann eine schlimme Drangsalszeit 

eintreten, wie noch keine seit Anfang der Welt bis jetzt dagewesen ist und wie 

auch keine wieder kommen wird (Dan 12,1); 22 und wenn jene Tage nicht verkürzt 

würden, so würde kein Fleisch (Mensch) gerettet werden; aber um der 

Auserwählten willen werden jene Tage verkürzt werden.« 23 »Wenn dann jemand 

zu euch sagt: ›Seht, hier ist Christus (der Messias)!‹ oder: ›Dort (ist Er)!‹, so glaubt 

es nicht! 24 Denn es werden falsche Christusse (Messiasse) und falsche Propheten 

auftreten und werden große Zeichen und Wunder verrichten, um womöglich auch 

die Auserwählten irrezuführen. 25 Seht, ICH habe es euch vorhergesagt. Wenn 

man also zu euch sagt: 26 ›Seht, Er (Christus) ist in der Wüste!‹, so geht nicht 

hinaus; und (sagt man:) ›Seht, Er ist in den Gemächern (dieses oder jenes 

Hauses)!‹, so glaubt es nicht! 27 Denn wie der Blitz vom Osten ausgeht und bis 

zum Westen leuchtet, so wird es auch mit der Ankunft (Wiederkunft) des 

Menschensohnes sein; 28 denn wo das Aas liegt, da sammeln sich die Geier.« (Lk 

17,37; Hiob 39,30) 29 »Sogleich aber nach jener Drangsalszeit wird die Sonne sich 

verfinstern und der Mond seinen Schein verlieren (Jes 13,10); die Sterne werden 

vom Himmel fallen und die Kräfte des Himmels in Erschütterung geraten (Jes 34,4). 

30 Und dann wird das Zeichen des Menschensohnes am Himmel erscheinen, und 

dann werden alle Geschlechter (Völker) der Erde wehklagen und werden den 



Menschensohn auf den Wolken des Himmels mit großer Macht und Herrlichkeit 

kommen sehen (Sach 12,10-12; Dan 7,13-14).“ 

 

Was solltest Du bei all dem tun, was da geschieht? 

 

Die Antwort ist klar – nutze die verbleibende Zeit optimal. Falls Du noch kein Christ 

bist, wende Dich JETZT GLEICH reumütig und bußfertig im Gebet an Jesus Christus 

und bitte Ihn um Sündenvergebung und darum, von nun an Dein HERR und Erlöser 

zu sein. ER bezahlte für Deine Sünden durch Sein Blut, das Er am Kreuz auf Golgatha 

vergossen hat. Es gibt keinen anderen Namen, unter dem wir gerettet werden, sagt 

uns Petrus in: 

 

Apostelgeschichte Kapitel 4, Verse 11-12 

11 „Dieser (Jesus Christus) ist der von euch Bauleuten verworfene Stein, der zum 

Eckstein geworden ist (Ps 118,22); 12 und in keinem Anderen ist die Rettung (das 

Heil) zu finden; denn es ist auch kein anderer Name unter dem Himmel den 

Menschen gegeben, in dem (durch den) wir gerettet werden sollen.“ 

 

Jesus Christus allein ist der Weg zum Himmel. 

 

Johannes Kapitel 14, Vers 6 

Jesus antwortete ihm (Seinem Jünger Thomas): „ICH bin der Weg und die Wahrheit 

und das Leben; niemand kommt zum (himmlischen) Vater außer durch Mich.“ 
 
Wende Dich also an Jesus Christus, solange Du es noch kannst. Wenn es jemals eine 

Zeit gab, die Menschen um uns herum vor dem zu warnen, was vor ihnen liegt, dann 

ist sie JETZT da! Erkläre ihnen mit einfachen Worten das Evangelium der Erlösung! 
 

1.Korintherbrief Kapitel 15, Verse 1-4 

1 Ich weise euch aber, liebe Brüder, auf die HEILSBOTSCHAFT hin, die ich euch 

(seinerzeit) getreulich verkündigt habe, die ihr auch angenommen habt, in der ihr 

auch fest steht 2 und durch die ihr auch die Rettung (das Heil) erlangt, wenn ihr sie 

in der Gestalt festhaltet, in welcher ich sie euch getreulich verkündigt habe; es 

müsste sonst sein, dass ihr vergeblich zum Glauben gekommen wäret. 3 Ich habe 

euch nämlich an erster Stelle mitgeteilt, was ich auch überkommen habe, dass 

Christus für unsere Sünden gestorben ist, den Schriften gemäß (Jes 53), 4 und dass 

Er begraben und dass Er am dritten Tage auferweckt worden ist, den Schriften 

gemäß (Hos 6,2; Ps 16,10), 
 
Römerbrief Kapitel 10, Verse 9-10 

9 Denn wenn du »mit deinem Munde« Jesus Christus als den HERRN bekennst und 

»mit deinem Herzen« glaubst, dass Gott (der himmlische Vater) Ihn von den Toten 

auferweckt hat, so wirst du gerettet werden. 10 Denn mit dem Herzen glaubt man 



(an Ihn) zur Gerechtigkeit, und mit dem Munde bekennt man (Ihn) zur Errettung 

(und wird dadurch gerettet). 
 

Die meisten Menschen (sowohl Gläubige als auch Ungläubige) haben sich völlig 

verwirrt am Kopf gekratzt, weil sie nicht verstanden haben, was da gerade passiert. 

Was ich Dir sagen kann, ist, dass dies alles schont seit 100 Jahren geplant ist.  Dabei 

komme ich zu der unausweichlichen Schlussfolgerung: Die  Entrückung der 

Gemeinde von Jesus Christus steht unmittelbar bevor und die Welt geht danach 

unweigerlich dem göttlichen Gericht entgegen! 
 

Pastor J.D. Farag pflegt zu sagen: 
 

„Gott hat uns in Seinem Wort gesagt, was geschehen wird, noch ehe es passiert. 

Wenn es sich dann zu ereignen beginnt, werden Ungläubige zum Glauben kommen 

und Gläubige nach oben schauen. Denn dann ist unsere Erlösung nahe!“ 
 
Es ist das Zusammenlaufen einer Vielzahl von biblisch-prophetischen Zeichen, 

kombiniert mit der unverminderten Bosheit, Gesetzlosigkeit und Gewalt, die ich 

besonders in Amerika sehe, das mir sagt, dass wir kurz vor der Entrückung stehen! 

Wir leben in der LETZTEN STUNDE! Dies sind die Tage bis zum endgültigen 

Höhepunkt der Menschheitsgeschichte, der mit dem endet, was in der Schrift als 

"Tag des HERRN", der „Zeit von Jacobs Not“ oder als die „7-jährige 

Trübsalzeit“ bekannt ist! 
 

Zeichen und Prophezeiungen laufen jetzt nicht mehr stündlich zusammen, sondern 

minutiös, ähnlich wie die Geburtswehen einer Frau, kurz bevor das Kind geboren 

wird! Ganz besonders an dem, was gerade im Nahen Osten geschieht und ganz 

speziell in Israel, das ja die  prophetische Uhr Gottes ist,  erkennen wir mit Sicherheit 

und definitiv, dass die letzte Stunde geschlagen hat! 

 

Die Welt wird derzeit mit sehr viel Unsicherheit und Chaos konfrontiert. Das ist 

genau die Situation, die es Satan ermöglicht, seinen Mann an die Spitze der 

kommenden Neuen Weltordnung zu setzen, die das Weltwirtschaftsforum als „The 

Great Reset“ bezeichnet. 
 

Aber bevor die Zerstörung über diese Welt kommt, werden wir, die wir die Heilige 

Schrifte richtig zu teilen verstehen, den Ruf „Kommt hier herauf!“ hören. Dann wird 

sich für uns Jüngerinnen und Jünger von Jesus Christus das Geheimnis der 

Entrückung offenbaren und unsere Heimreise hin zum Bema-Stuhl beginnen, ehe die 

7-jährige Trübsalzeit hier auf der Erde beginnt! Das wird unser „Great Reset“ sein! 
 

Offenbarung Kapitel 3, Verse 10-11 

10 „Weil du das Wort vom standhaften Warten auf Mich bewahrt hast, will auch 

ICH dich bewahren aus der Stunde der Versuchung (Prüfung), die über den ganzen 



Erdkreis kommen wird, um die Bewohner der Erde zu versuchen (prüfen). 11 ICH 

komme bald (schnell): Halte fest, was du hast, damit niemand dir deine Krone 

(deinen Siegeskranz)raube!“ 
 

FORTSETZUNG FOLGT 

 

Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 

 
Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache   


